

## JULIEN DEEP CAMBIAR?

La Televisión es sin duda uno de los inventos más interesantes al mismo tiempo más discutidos de nuestra época. Es interesante en muchos aspectos, porque podemos darnos cuenta de lo que ocurre en nuestro mundo de una forma directa y concluyente, y es discutida porque en muchas ocasiones también, parece huir de su finalidad primordial, que puede ser la información interesante o la noticia de actualidad...., pero bueno, dejo la Televisión en sí, porque no es mi intención juzgarla o criticarla; en cambio sí es mi intención comentar una entrevista que en uno de sus espacios vi, concretamente en "Panorama de Actualidad", y que me llenó de interés.

Bien: La mencionada entrevista se refería a la India, y el protagonista de la misma, un religioso de luengas barbas y bondadoso aspecto, que presta sus servicios a los indúes en sus lejanas tierras.

El problema que en ella se debatía es tristemente fácil de adivinar: el hambre. El comentarista pidió datos al padre: feligreses de su parroquia, extensión de la misma, costumbres de los indúes etc, etc...; y al referirse a sus costumbres interrogó al Padre sobre la creencia de los indúes de que sus vacas son sagradas, y que por lo tanto se las adora y respeta como a un dios. Al contestar el Padre afirmativamente, el comentarista lleno de sentido común le dijo: "pero Padre, ¿cuándo cree Ud que va a costar hacerles comprender de que estos ~~XXXXX~~ animales no son sagrados, y así con la gran cantidad de ellos que poseen podrán mitigar al menos su terrible problema, el problema del hambre?".

El Padre dijo que esto era difícil, y que por los menos costaría más de cincuenta años, ya que los indúes son una raza de extraordinario y profundo sentido religioso.

Sentado delante del televisor me preguntó. ¿Es ésta la solución definitiva del problema? ¿Ellos deben comprender primero que sus vacas no son tales vacas sagradas? ¿Tendremos que esperar cincuenta años más viendo cómo se continúan muriendo de hambre, a pesar de las limosnas que reciben de muchos lugares del Mundo? Evidentemente no debe ser así.

Yo creo firmemente que quines debemos cambiar primero hemos de ser los demás. La Sociedad entera debe comprender. No bastan nuestras limosnas, y ¿por qué no bastan? pues sencillamente porque lo que ellos piden, el poder comer y vivir decentemente, no es de caridad sino de justicia. Dios nos prestó el Mundo y una vida para todos, para que todos usando bien de ellos alcanzáramos su Gloria. No dió un Sol para que todos vivieramos de su luz. Nos dió unas riquezas, para que todos nos sirvamos de ellas, pero cuidado..., no tan sólo una parte, sino todos sin diferencias.

La Sociedad presenta a veces facetas realmente sorprendentes. Condenará unánimemente a un hombre, a un partido político, por considerarlo con razón sobrada, responsables de las terribles barbaridades ocasionadas por una guerra; y lo condenará en todo momento y durante largo tiempo.

En cambio esta misma Sociedad permanecerá adormecida e inconsciente aún reconociéndose más o menos culpable de un caso como el de la India, que no deja de ser un auténtico desastre, una lacra para la Sociedad de nuestros días, el fruto de lo que muchos hemos sembrado; discordias, incomprensiones, en una palabra..... falta de caridad.

¿Que hay que hacer pues? No es bueno ni valdría la pena denunciar un hecho así, sin buscar una solución en esta misma denuncia. No voy a "dar" esta solución, pero sí a "recordarla", tal como Dios y nuestra conciencia nos señalan. Quien se sienta llamado a ayudar directamente a esos pueblos, respondiendo a esta llamada; no obstante la cosa no debe terminar aquí. Los demás no debemos sentirnos desligados de tan gran obra.